

BERICHT

24. Juni 2019

Achtung, kommendes Wochenende ist Heimspielwochenende!



Während unsere Jugend bereits an diesem Wochenende gegen Gammertingen die Meisterschaft klarmachen kann, befinden sich die Herren noch in der heißen Phase um den Titel. Das Spiel am kommenden Wochenende ist noch nicht gewonnen, denn der vermeintlich schwache Gegner, die Mulhouse Royals, konnten gestern gegen die Bretten Kangaroos ihren ersten Sieg in dieser Saison feiern und scheinen im Aufwärtstrend. Beide Höhlenmenschenmannschaften gehen auf jeden Fall als Tabellenführer in die kommenden Begegnungen und freuen sich wieder über die stimmgewaltige Unterstützung unserer Fantribüne.

[Nach oben](#)